



SV Holtland e.V. von 1961
SV Frisia Brinkum e.V.
- Die Vorstände -



Holtland/Brinkum, 10. April 2024

Pressemitteilung

Sportvereine aus Holtland und Brinkum streben gemeinsamen Weg an

Holtland und Brinkum... diese beiden beschaulichen Dörfer in der Samtgemeinde Hesel trennen gerade einmal ein Kilometer auf der Landkarte. Ein Kilometer, der viel, aber auch wenig ausmachen kann. Kinder aus Brinkum besuchen die Grundschule in Holtland; Holtlander Kinder wiederum die Schule Kloster Barthe in Brinkum. Man kennt sich von klein auf.

Im sportlichen Bereich rückten beide Sportvereine bereits vor etlichen Jahren enger zusammen. Die Fußballfrauen und Mädchen spielten viele Jahre als Spielgemeinschaften zusammen bis in die Bezirksebene; die Fußballjugend seit Jahren zusätzlich mit Nortmoor als Jugendspielgemeinschaft. Andere Sparten wie z.B. die Gymnastikgruppen teilen sich die Sporthallen in beiden Ortschaften. Bei diversen Veranstaltungen geselliger Art wie Sportwochen, Osterfeuer oder Maibaumsetzen „unterstützen“ sich die Einwohner gegenseitig und überwinden diesen einen Kilometer mit Leichtigkeit.

Im vergangenen Jahr gingen die drei Vereine einen neuen Weg und gründeten für die jungen Kicker die JSG HoBriNo, also Holtland, Brinkum und Nortmoor. „Wir wollen unseren Kindern und Jugendlichen eine sportliche Identität mit eigenen Farben und einem eigenen Wappen geben“ lautete die einhellige Meinung aller drei Jugendwarte bzw. Vereine. 10 Teams von F- bis B-Junioren laufen derzeit in den Ostfrieslandklassen auf, trainieren unterschiedlich auf den Sportanlagen der drei Gemeinden.

Senioren wollen jetzt nachziehen!

Das Thema einer Zusammenlegung im Herrenbereich der Fußballabteilungen ist kein neues. In der Vergangenheit wurde diese Idee immer wieder aufgegriffen und angesprochen. „Letztlich blieb es aber immer nur bei einem gedanklichen Planspiel“ so der 1. Vorsitzende aus Holtland, Torsten Wanke. Die Herrenfußballer des SV Holtland 1 spielen aktuell in der Bezirksliga; die 2. Herren in der Ostfrieslandklasse C, die Kicker vom SV Frisia Brinkum in der Ostfrieslandklasse B. „Wir wollen nun unsere vorhandenen Möglichkeiten bündeln und unseren Fußballern insgesamt bessere Perspektiven geben“ sagt sein Pendant aus Brinkum, Heiner Knoop. „Gerade für unsere Jugendspieler der JSG HoBriNo bietet sich dadurch in der Zukunft die Chance zum Verbleib in unseren Vereinen. Niemand muss sich mehr für den einen oder den anderen Verein entscheiden müssen“. Talente mit höheren Ambitionen sollen dabei weiter gefördert werden.

Für den dritten Partnerverein aus Nortmoor kommt die Zusammenlegung der Senioren derzeit nicht in Betracht. Das ergab ein Gespräch zwischen den beiden Vorsitzenden Wanke und Meyer. Der angrenzende Verein aus der Samtgemeinde Jümme stellt aktuell zwei Herrenteams in der Ostfrieslandklasse A und D.

Wie viele Teams der neuen Spielvereinigung in der kommenden Saison in welcher Spielklasse antreten werden, wird nun wie viele andere Details auch in den nächsten Wochen erörtert und ist natürlich auch vom sportlichen Abschneiden der laufenden Saison abhängig. „Unser Bezirksligateam will unbedingt den Klassenerhalt schaffen und sich auch zukünftig mit den „großen“ Mannschaften in der Region messen“ so Wanke, der erst im Februar die Vereinsführung von Vorgänger Johann Janßen übernahm.

SV Holtland e.V. von 1961 - www.svholtland.de - / SV Frisia Brinkum e.V. - www.svbrinkum.de -

1. Vorsitzender: Torsten Wanke, Norderstraße 28, 26835 Holtland, Tel. (0176) 62528094, Mail: svholtland@web.de

1. Vorsitzender: Heiner Knoop, Heckenweg 8, 26835 Brinkum, Tel. (0159) 02849471, Mail: heinerknoop@t-online.de



SV Holtland e.V. von 1961
SV Frisia Brinkum e.V.
- Die Vorstände -



Kaderplanungen laufen seit Wochen auf Hochtouren

„Wir haben viele großartige Jungs in den drei Teams, die sich kennen und allesamt gut kicken können“ sagt Knoop. „Wir wollen alle mitnehmen und weitere Spieler für uns gewinnen“. Vor den Gesprächen unter den Vereinsvertretern fanden in den letzten Monaten auch viele Gespräche mit möglichen Neuzugängen statt. „Anfangs jedoch noch unter ganz anderen Umständen“ erklärt Wanke. „Unsere Spielvereinigung eröffnet uns nun zusätzliche Möglichkeiten, die wir gemeinsam nutzen wollen.“ Dazu wurden jetzt alle Spieler beider Vereine und auch die bereits angesprochenen Neuzugänge informiert. Vom neuen Konzept der beiden Sportvereine zeigten sich dabei alle durchweg positiv angetan. Auch bei den Personalien „Trainerteam“ gibt es jetzt erste Meldungen. So wird Henning Baumann das 1. Team als Cheftrainer führen. Kai Tielemann steht mit ihm an der Seitenlinie. „Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Kai im Trainerteam. Ich betone dabei das Wort „Team“, da es mir wichtig ist, dass wir als dieses zusammen agieren“ macht Baumann deutlich. Arne Diekmann übernimmt die Trainerfunktion beim 2. Team. Weitere Gespräche stehen diesbezüglich an. Wichtige Bausteine für den zukünftigen gemeinsamen Weg von Holtland und Brinkum!